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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

 
Lugar: Salón de Plenos 
Día celebración: lunes, 2 de noviembre de 2020. Hora: 14:00 horas  
 
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
Álvaro Jesús Galán Leal 
José María González Murgui 
José Luis García García 
José Francisco Herrero Monzó 
Ximo Moreno Porcal 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco Oliva 
Martín Pérez Leal 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 

 
 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO.  Aprobación del acta de fecha 26 de octubre de 2020. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
CONTROL. Ruegos y preguntas. 
 
Alfredo Catalá contesta a cuestiones planteadas en la anterior Comisión,: 

 
� A Compromís, respecto a la persona que estaba durmiendo en la calle en 

Ortega y Gasset; Alfredo Catalá comenta que está empadronada en Valencia y 
se está trabajando en la solución; acerca de los Programas de Empleo, ya se 
dio cuenta, no obstante se especifica la incorporación de los programas 
EMCORP, mayores de 30 años seleccionados por LABORA y que inician hoy, 
estando pendiente el ECOVID, en el que se sigue trabajando. La Escuela de 
Navidad existe previsión de realizarse y la empresa encargada es la misma, 
dado que se licitó verano, navidad y pascua, siendo los monitores objeto de 
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un contrato menor. De ayudas para tratamientos odontológicos no cubiertos 
por la Seguridad Social, se está trabajando para que exista alguna cobertura.  
Respecto a la resolución de 2 de octubre, en la que el ayuntamiento consigue 
ayuda de 150.000 euros de fondos europeos para espacios inclusivos en 
entorno urbano, son para 2 años y se constituyen con 4 socios, se organizarán 
jornadas dirigidas a la ciudadanía en general, personas jóvenes y migrantes, y 
conforme se concreten los proyectos se irán comentando. 
Acerca del seguimiento del control del ADN canino, al cierre de ejercicio se 
facilitarán los datos de 2020. 

� A Ciudadanos, respecto a las medidas especiales previstas para el 1 de 
noviembre y la afluencia de ciudadanos al camposanto; el presidente señala 
que ha funcionado muy bien, con una afluencia el fin de semana (de jueves a 
domingo) de 3.500 personas y el anterior, 1400; se han escalonado las visitas. 

 
Se plantean las siguientes cuestiones: 

- Javier Gil pregunta por la cantidad destinada por el Ayuntamiento a 
cooperación internacional y con qué entidades sociales se ha trabajado. 
Acerca de la campaña de vacunación de la gripe, si se van a ceder espacios 
municipales para evitar el colapso en el Centro de Salud; Señala la gran 
afluencia de gente a primera hora en la conserjería del ayuntamiento, sin 
respetar aforo ni distancias. Plantea las quejas de padres y madres del 
Instituto por las plagas de mosquitos y avispas y si se tiene previsto fumigar. 
Acerca de la intervención de la Policía Local en alguna academia privada por 
no respetar las limitaciones de aforo.  
Pregunta si se ha realizado alguna actuación acerca de la Moción que 
presentaron en julio sobre Unidad de Atención a la fibromialgia. Pregunta 
también si se ha previsto alguna campaña o actividad en centros escolares 
para el 25 de noviembre, día de la violencia contra las mujeres. Por fin, y en el 
expediente S2021, de viviendas tuteladas, pliego 4.4.2, se establecen ayudas 
de alimentos; preguntando si existe alguna otra subvención o cuantía 
económica en este sentido. 

- Álvaro Galán solicita Memoria actividad y económica de Pangea, indicándole 
el presidente que se dará traslado de las mismas cuando se tengan. 

- Fernando Gandía comenta que ya se han resuelto las preguntas que tenía 
acerca del Cementerio, y solicita informe acerca de ceses o cierres de 
negocios por el Covid. Asimismo, y considerando que el toque de queda 
merma el horario de la hostelería, si existe alguna ayuda prevista. 

El presidente contesta en cuanto a la ayuda internacional, que es la prevista en el 
Presupuesto; Javier Gil incide en que se especifique lo ejecutado. Respecto a la 
cesión de espacios, se mirará si existe alguna solicitud. La afluencia a la OAC obedece 
al último día del IVTM, y sí está controlado y ordenado el acceso. Pide que se 
especifique a qué instituto se refiere, Javier Gil cree que el Martí Soler, corrigiendo y 
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confirmando que es el Molí del Sol. El tema de aforo en academia se consultará, así 
como se la unidad de fibromialgia. El 25 de Noviembre sí se prevén actos adecuados 
a las circunstancias, pero dado que las mismas son cambiantes se adaptarán a la 
realidad. Se consultará el tema de viviendas tuteladas y comercios. 

 
No habiendo otros asuntos, a las 14.50 horas se levanta la sesión, de la que se 
extiende la presente acta. 


